

la *Revue lyonnaise*, membre titulaire de la Société littéraire, historique et archéologique de Lyon et de la Société nationale d'éducation de Lyon, félibre mainteneur, est reçu membre titulaire de l'Académie des Muses santonnes, dont le siège est à Royan (Charente-Inférieure).

22 et 23 *Avril*. — Vente de charité au grand hôtel Bellecour, au profit des Écoles catholiques.

23 *Avril*. — M. Bès de Berg, secrétaire général de la Préfecture du Rhône, est nommé préfet de la Nièvre.

26 *Avril*. — Ouverture du Concours hippique.

— M. Alapetite, sous-préfet de Châtellerault, est nommé secrétaire général du Rhône.

— M. Alliod, procureur de la République à Bourg, est nommé conseiller à la Cour d'appel de Lyon.

— Au Salon de Paris de cette année, figurera le buste en bronze de Simon Saint-Jean, notre célèbre peintre de fleurs lyonnais. Ce buste est l'œuvre du statuaire lyonnais Charles Bailly, et est destiné à orner la place publique de Millery (Rhône).

— M. Victor Giraud, de Morestel, fait au palais Saint-Pierre, devant un auditoire très nombreux, le récit de ses voyages dans l'Afrique centrale. M. Desgrand lui remet une médaille d'or, au nom de la Société de géographie de Lyon.

27 *Avril*. — Banquet annuel de la Société d'Économie politique de Lyon, dans les salons d'Isaac Casati. M. Jules Simon y prononce un discours très applaudi.